

La semaine de la maternelle

V E N D R E D I

LE BAIN DES POUPÉES

Plus difficile de jongler avec les averses aujourd'hui, il a plu juste avant une activité en extérieur pour les petits... Comme ils devaient ramasser des éléments naturels pour la réaliser, elle se fera ultérieurement.

Je vous propose donc de découvrir un atelier dans un endroit insolite de l'école, puisqu'il s'agit des sanitaires.

Lors d'une séance de langage, les petits ont découvert deux bébés gourmands qui s'étaient mis du chocolat autour de la bouche et sur les mains. Tout le monde était d'accord pour dire qu'il fallait les laver.

Les enfants ont proposé de commencer par le déshabillage. Ils ont enlevé les salopettes des bébés pendant que l'eau coulait. L'occasion de constater qu'il y avait un bébé garçon et un bébé fille.

Ils ont listé le matériel dont ils avaient besoin pour les laver : du shampoing, du savon, un gant. Ils ont précisé qu'il faudrait une serviette pour essuyer.

Le brossage de dent a été abordé, les enfants ont utilisé une brosse à dent avec du dentifrice.

Ils ont ensuite rincé, séché, habillé puis coiffé les poupées avec un peigne ou une brosse.





